



Klimaschutz/Schulen - Fünf Schulen gewinnen den 'Deutschen Klimapreis'

Klimaschutz/Schulen - Fünf Schulen gewinnen den "Deutschen Klimapreis"

Schwarzelühr-Sutter: Engagement von Schulen für den Klimaschutz ist zukunftsweisend
Die Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesumweltministerium, Rita Schwarzelühr-Sutter, lobt das Engagement von Schülerinnen und Schülern für den Klimaschutz. Bei der heutigen Verleihung des "Deutschen Klimapreises" der Allianz Umweltstiftung hebt Schwarzelühr-Sutter hervor, dass Kinder und Jugendliche mit dem Einsatz für den Schutz des Klimas auch die Grundlagen ihrer Zukunft mitgestalten. Der Preis aus dem diesjährigen Wettbewerb wird an fünf Schulen verliehen. Die fünf Schulen können für ihre Projekte jeweils ein Preisgeld von 10.000 Euro entgegen nehmen. Ausgezeichnet wird langjähriges Engagement ebenso wie Generationen übergreifendes Handeln oder ein Projekt an einer Förderschule.
Schwarzelühr-Sutter: "Der Klimapreis der Allianz Umweltstiftung sensibilisiert Kinder und Jugendliche für den Klimaschutz. Ihre Zukunft hängt davon ab, ob wir alle diese Herausforderung entschlossen annehmen und wirkungsvoll den Klimawandel bekämpfen. Sie entwickeln eigene Ideen und tragen mit ihrer Teilnahme ganz aktiv dazu bei, Klima schützende Verhaltensweisen selber zu erproben und in die Gesellschaft hinein zu tragen. Ich gratuliere nicht nur den Schülerinnen und Schülern der ausgezeichneten Schulen, sondern danke auch der Allianz Umweltstiftung, dass sie den Deutschen Klimapreis ins Leben gerufen hat".
Mit dem "Deutschen Klimapreis" wird der aktive Einsatz von Schulen für den Klimaschutz ausgezeichnet. Der Preis wird jährlich verliehen und soll Schülerinnen und Schüler wie Lehrkräfte dazu motivieren, sich dem Thema Klimaschutz mit Spaß und Engagement zu widmen. In der Jury, die die eingereichten Projekte bewertet hat, war auch das Bundesumweltministerium vertreten. Der von der Allianz Umweltstiftung ins Leben gerufene Preis wird seit 2009 vergeben und würdigt neben den fünf Gewinnern zusätzlich 15 weitere Schulen mit Anerkennungspreisen von je 1.000 Euro.
 https://umweltstiftung.allianz.de/aktuelles/news/kp15_gewinner/index.html

Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB)
Stresemannstraße 128 - 130
10117 Berlin
Telefon: 030 18 305-0
Telefax: 030 18 305-2044
Mail: presse@bmub.bund.de

Pressekontakt

Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB)

10117 Berlin

presse@bmub.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB)

10117 Berlin

presse@bmub.bund.de

Zum Geschäftsbereich des Bundesumweltministeriums gehören drei Bundesämter mit zusammen mehr als 2.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern: das Umweltbundesamt, das Bundesamt für Naturschutz sowie das Bundesamt für Strahlenschutz. Darüber hinaus wird das Ministerium in Form von Gutachten und Stellungnahmen von mehreren unabhängigen Sachverständigengremien beraten. Die wichtigsten Beratungsgremien sind der Rat von Sachverständigen für Umweltfragen und der Wissenschaftliche Beirat Globale Umweltveränderungen.